



Leverkusen, 23.07.2014

Herrn  
Bezirksvorsteher  
Frank Schönberger  
Bezirk III  
Friedrich-Ebert-Platz 1  
51373 Leverkusen

### **Antrag: Ausreichende Sitzgelegenheiten auf dem Friedhof Lützenkirchen**

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher,

bitte setzen Sie den nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der Bezirksvertretung des Stadtbezirkes III:

Auf dem Friedhof Lützenkirchen wird die Verteilung der Sitzgelegenheiten/Bänke überprüft und entweder werden die vorhandenen Sitzbänke gleichmäßiger auf dem Friedhofsgelände verteilt oder es werden bei Bedarf zusätzliche Sitzbänke aufgestellt.

Begründung:

Sitzbänke sind auf dem Friedhof Lützenkirchen sehr ungleich verteilt. Während im nordöstlichen, östlichen und zentralen Bereich viele Parkbänke nahe den Grabfeldern zu finden sind, gibt es im südlichen Bereich des Friedhofes (hinter dem Gebäude) nur eine Sitzbank versteckt in einer Nische, im nordwestlichen Teil des Friedhofes rund um die neueren Grabfelder, z.B. im Bereich des Grabfeldes 22 findet sich keine einzige Parkbank.

Diese Sitzgelegenheiten sind nicht nur für ältere Menschen wichtige Ruhezonen, für alle Besucher des Friedhofes sind sie willkommene Anlaufstellen, um in der Nähe der Gräber zu verweilen.

Benedikt Vennemann  
Vertreter Bezirk III

Dr. Monika Ballin-Meyer-Ahrens  
Fraktionsvorsitzende

